El Universal Sección: Nación 2023-06-16 03:43:46

323 cm2

Página: 7 \$43,446.26

1/2

CRÓNICA

Adiós, jefa de Gobierno; hola, corcholata

Acto público de la mandataria capitalina marca apoyo a su ruta rumbo a la candidatura

KEVIN RUIZ, OMAR DÍAZ, JORGE MEDELLÍN E ISIDRO CORRO El encuentro ciudadano al que

El encuentro ciudadano al que convocó en el Monumento a la Revolución la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, para sintetizar su gestión de poco más de cuatro años y seis meses y despedirse de los capitalinos, se transformó en un acto en el que los integrantes de su gabinete y asistentes la respaldaron en su ruta hacia la candidatura de Morena a la Presidencia de la República en 2024.

Casi al finalizar el discurso y señalar que busca seguir con la transformación del país encabezada por el presidente Andrés Manuel López Obrador, se dirigió a sus simpatizantes —unas 80 mil personas, según el Gobierno de la Ciudad de México y la misma aspirante— y les preguntó si la acompañarían en esta hazaña. La respuesta fue un sí de la multitud, en la que había una mujer que con un paraguas del PRI se cubrió del inclemente sol, que pegaba a plomo.

El grito de "ipresidenta!, ipresidenta!" se escuchó en diversos momentos y se reflejó en muchas de las mantas que llevaron los grupos que acudieron al menos tres horas antes al sitio.

Después de terminar su mensaje, los integrantes del presídium, entre ellos el presidente del Tribunal de Justicia de la Ciudad de México, Rafael Guerra; el presidente de la Mesa Directiva del Congreso capitalino, el priista Fausto Zamorano, y la titular de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, Ernestina Godoy, se pusieron de pie y la ovacionaron.

Ahí, mientras Sheinbaum enlistaba las acciones que emprendió en su mandato la escuchaban seis de los siete alcaldes de Morena: Armando Quintero, de Iztacalco; Clara Brugada, de Iztapalapa; Berenice Hernández, de Tláhuac; Judith Vanegas, de Milpa Alta; Evelyn Parra, de Venustiano Carranza, y José Carlos Acosta, de Xochimilco. No estaba en el templete el de Gustavo A. Madero, Francisco Chíguil.

El que tampoco estuvo, por cuestiones de agenda, indicó la propia jefa de Gobierno, fue el secretario de Seguridad Ciudada-

na, Omar García Harfuch, quien será el encargado de coordinar el gabinete de seguridad luego de la salida de Sheinbaum.

Calor y acarreo

Simpatizantes de alcaldes, de diputados locales y de distintas organizaciones sociales se movilizaron en camiones y hasta en autobuses al último evento convocado por Sheinbaum.

Desde mediodía se pudieron apreciar decenas de camiones provenientes de Tláhuac, Gustavo A. Madero, Xochimilco, Iztapalapa y otras alcaldías llegar a las inmediaciones de la Plaza de la República, por lo que avenidas como Paseo de la Reforma, Hidalgo, Juárez, México Tenochtitlán y Eje 1 Norte colapsaron. Algunos grupos, como el del diputado local Jeancarlo Lozano, se concentraron sobre avenida Hidalgo y de ahí marcharon al Monumento a la Revolución con pancartas y mantas a favor de la Mandataria capitalina.

Los simpatizantes de Iztapalapa llegaron al Hemiciclo a Juárez y desde ahí se movilizaron al mitin. Lideraban este grupo la alcaldesa Clara Brugada y la diputada local Martha Ávila.

"Es un honor estar con Claudia hoy. Acudimos al llamado de la jefa de Gobierno para escuchar su informe, para escuchar todo lo que ha hecho en esta gran Ciudad de México. Estamos contentos porque la Cuarta Transformación ha dado resultados y ha transformado la ciudad", dijo Brugada.

También se concentraron sobre avenida Juárez algunas organizaciones sociales como el Bloque Urbano Popular, SUMA y CCAMPAAC, que también mostraron su apoyo a Sheinbaum ondeando sus banderas.

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana hicieron varios cierres a la circulación debido a la enorme cantidad de camiones y personas que caminaban por las calles. •

CLARA BRUGADA

Alcaldesa de Iztapalapa

"Acudimos al llamado de la jefa de Gobierno para escuchar su informe, para escuchar todo lo que ha hecho en esta gran Ciudad de México"





El Universal Sección: Nación 2023-06-16 03:43:46

323 cm2

Página: 7 \$43,446.26

2/2



La Plaza de la República lució pletórica de seguidores de la jefa de Gobierno, en su último acto público en el cargo.

